

Nous omettons notre article ordinaire sur l'agriculture, pour donner place à la remarquable mandement de Monseigneur l'Archevêque concernant l'hôpital du Sacré-Cœur. Nous espérons que l'appel en faveur d'une institution d'une utilité si universelle trouvera de l'écho dans tous les cœurs, et produira les plus heureux résultats. Nous attirons aussi l'attention de nos lecteurs sur l'annonce qui a rapport au même sujet, et qui se trouve à la dernière page.

---

### Troisième entretien sur la Famille.

---

L'HOMME, LA FEMME ET LEURS DEVOIRS ENVERS LEURS ENFANTS.

---

*Troisième devoir. — La surveillance.*

*(Suite.)*

! Pères et mères, vous le savez, la surveillance quoiqu'essentielle, est, de nos jours, une tâche très difficile; le luxe, l'insubordination, les mauvaises doctrines, les mauvais exemples etc. parcourent nos villes étendards déployés, se répandent dans nos campagnes les plus éloignées; criant à tout le monde, spécialement à la jeunesse: Venez à nous; car c'est nous, c'est la volupté, la satisfaction de toutes les passions, une liberté sans limites qui donnent le bonheur! Cette pernicieuse invitation, faite avec un entraînement qui tient du vertige, retentit fatalement au fond du cœur des enfants de tout âge, et menace de rendre la contagion générale; et malgré tous vos efforts les plus généreux sur ce point, vous ne parviendrez pas toujours à préserver ces objets de votre tendresse de tous les dangers qui les environnent, et de tous les malheurs qui les menacent. Ce qu'il y a de plus déplorable, c'est l'aveuglement des parents, et des enfants en face de ces dangers, quand une main amie les leur signale. Ils n'ont qu'une voix pour nous répondre: Vous vous effrayez en vain, et vous voulez nous causer d'inutiles terreurs!